
Sehr geehrte Damen und Herren,  

ich bitte den Beirat, sich für den Erhalt der Vollküchen in den KiTas der BEK im Ortsteil einzusetzen 

gem. der Petition S21-182, die der Bremischen Bürgerschaft vorliegt. Eine Erklärung der BEK finden 

Sie unter 

https://www.kirche-bremen.de/aktuelles/presse-service/nachrichten-details/kita-landesverband-

kritisiert-kuerzungen-bei-der-refinanzierung-der-essensversorgung-1/ 

 

Mit freundlichen Grüßen  

Andrea Frank 

 

Anm. Ortsamt:  

Die genannte Petition ist hier zu finden: 

https://petition.bremische-

buergerschaft.de/index.php?n=petitionsdetails&s=2&c=date_public&d=DESC&b=0&l=50&searchstrin

g=&pID=6637 
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